## **Un sondage convaincant**

Des parents affirment que l'école Cité des jeunes, que fréquente leur enfant, est beaucoup trop loin de leur domicile. Dans le but de convaincre le conseil scolaire d'ouvrir une nouvelle école dans leur quartier, ils ont réalisé un sondage auprès des élèves pour montrer que les enfants prennent beaucoup trop de temps pour se rendre à l'école. Voici les données recueillies :

Temps requis pour se rendre à l'école concernant les élèves de la Cité des jeunes		
Temps	Effectifs	
0 à 9 min	49	
10 à 19 min	71	
20 à 29 min	144	
30 à 39 min	175	
40 min et plus	102	

Remplis le tableau des effectifs suivant.

Temps requis pour se rendre à l'école concernant les élèves de la Cité des jeunes			
Temps	Effectifs	Fréquence (fraction)	Fréquence (%)
0 à 9 min			
10 à 19 min			
20 à 29 min			
30 à 39 min			
40 min et plus			
Totaux			